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Düsseldorf, 09.06.2021 

CDU-Fraktion 
in der Bezirksvertretung 1 
 

 
 
 

An 
die Bezirksbürgermeisterin 
des Stadtbezirks 1 

Annette Klinke 
 
 

 
 
Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung 1 am 25.06.2021 

 
 

Betrifft: 

Ersatz für Kunstwerk auf dem Reuterplätzchen - Anfrage der CDU-Fraktion 

 
Die Verwaltung wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:  

 
1. Warum wurde das Kunstwerk von Herman de Vries auf dem 

Reuterplätzchen (eingezäunter Baum) entfernt?  

 
2. Hatte die Verwaltung Kenntnis davon und warum wurde die 

Bezirksvertretung 1 nicht einbezogen?  

 
3. Ist ein Alternativkunstwerk als Ersatz an dieser Stelle geplant? 

 

 
Begründung: 
 

Das Kunstwerk von Herman de Vries, das auf der Grünfläche zwischen Rhein und 
Reuter Kaserne stand, wurde abgebaut und im Lantz‘schen Park wieder 
aufgebaut. Anwohner der Altstadt vermissen das Kunstwerk und wären über 

einen Ersatz sehr dankbar.  
 
 

 
 
Margarete Ernesti   Andreas Schendel   Gudrun Nieburg 

 
 

 

 


	SMC_BM_VOTEXT6
	OLE_LINK2
	OLE_LINK3
	SMC_BM_VOTEXT5
	Beschlußvorschlag
	FLD_VONAME

